
様式４ 

                               令和５年５月２４日 

 

        高麗地区第１回学校運営協議会会議録 

 

 令和５年度高麗地区第１回学校運営協議会の会議結果は、次の通りです。 

日     時 令和５年５月２４日（水）１０：００～１１：１５ 

場     所 日高市立高麗中学校 図書室 

出  席  者 （あいうえお順です） 

・潮田 真也、岡村 良夫、加藤 久美子、黒木 一夫、 

高麗 奈美子、長﨑 麻比子、横手 幸江、横手 則和 

（高麗小校長） 

・志村 憲一 

（高麗中校長） 

・大里 治泰 

（日高市教育委員会） 

・小坂 井啓二、中條 智則 

（事務局） 

・永島 慎嗣、青柳 智之 

審 議 事 項 

及び決定事項等 

第１回高麗地区学校運営協議会 

 司会（横手副会長）・記録（青柳） 

１ 開  会（大里校長） 

２ あいさつ（潮田会長）・（志村校長） 

３ 教育委員会より（小坂井指導幹） 

  任命書公布（２名：志村校長・鈴木高麗公民館長） 

４ 自己紹介（座席順） 

５ 報  告  

・高麗小学校経営方針 

・高麗中学校経営方針 

※高麗小中開校準備会プレゼン資料視聴 

６ 協  議 

（１）令和６年度の流れから今年度実施すべきこと 

  ・開校準備会資料をもとに確認 

  ・中学校より報告 

   ハード面の選別、通学路グリーンベルト、 

職員駐車場、スクールバス、 



  ・小学校より報告 

   開校準備会資料補足説明、通学路、校舎お別れ会 

   PTA引継ぎ、武蔵台中訪問を終えて、寄贈品 

  ・廃棄費用捻出、街灯設置、人員確保と計画 

  ・お別れ会と開校式の検討 

  ・令和 6年度夏休み高麗小でのお楽しみ会、お泊り会 

   の実施検討 

  ・グリーンベルト要望、各区長より 

（２）協議会全 5回の流れ検討 

  ・高麗地区学校運営協議会年間スケジュール 

   第 3回協議会で学校評価シートを受けて協議 

   第 5回協議会で次年度に向けての方策を立てる 

   令和 6年度は第 1回協議会で学校経営方針を 

協議、検討したい 

（３）学校運営協議会の発信について 

  ・HP活用、活動の目標・めあて・様子を写真等で記録、 

   ネット上でリンク、公民館にも掲示、 

  ・協議会を夕方等に開催し、児童生徒も出席を検討、 

   児童生徒の意見・想いを反映させる機会も設けたい 

  ・制服、体育着、名札などの統一について、 

   在庫数との兼ね合い、デザイン・ロゴ有無など検討、 

（４）次回検討事項 

  ・今後学校側と協議して決定 

（５）その他 

  ・空になった校舎の用途、市管財課 HPより 

   行政・民間・住人等も含め検討していく 

  ・小学校今後の用途をワークショップ形式で実施したい 

  ・自転車通学区域、自転車通学の在り方等を今後検討 

  ・スクールバス要望、スクールバス在り方を今後検討 

 

７ 令和５年度学校運営協議会 開催日について 

８ 閉  会（大里校長） 

 

 

 

 



様式４ 

                               令和５年５月２４日 

 

        高麗地区第１回学校運営協議会会議録 

 

 令和５年度高麗地区第１回学校運営協議会の会議結果は、次の通りです。 

日     時 令和５年５月２４日（水）１０：００～１１：１５ 

場     所 日高市立高麗中学校 図書室 

出  席  者 （あいうえお順です） 

・潮田 真也 

・大沢 雅之 

・岡村 良夫 

・加藤久美子 

・黒木 一夫 

・高麗奈美子 

・長﨑麻比子 

・横手 幸江 

・横手 則和 

・大里 治泰 

・野村 弘人 

（日高市教育委員会） 

・滝沢  淳 

・長嶋 伸一 

・利根川典正 

・小坂井啓二 

（事務局） 

・野口 博保 

審 議 事 項 

及び決定事項等 

日高市教育委員会より 

紹介および挨拶 部 長 滝沢 淳 

       参 事 長嶋 伸一 

       課 長 利根川典正 

        指導幹 小坂井啓二 

 

任命書の公布 （１１名） 

 

 



説明 高麗小中学校校舎について（６／５説明会資料） 

（委員より） 

・高麗中学校の南側スペースを有効活用できたらいい。 

 湿り気が多いので樹木を伐採し、日当たりが良くなり使い

やすくなる。（横手委員） 

・高麗中学校の南側は土砂警戒区域に該当するのではないか。 

 高麗小学校の一部が河川浸食による家屋氾濫想定地域に指

定されていることも含め、地域保護者は不安な気持ちだと

思うので、確認が必要。（横手委員） 

・特別教室の机や水道の高さを考えると、低学年児童は大変

だ。固定式の踏み台を設置するなど安全面での配慮が必要

なので、対応してほしい。（横手委員） 

・高麗中学校裏の日当たりがあまりよくないのが現状だ。南側

山林に手を入れて、小学生の遊び場として利用できるとよ

い。（岡村委員） 

・弓道場があるが、使用できるか。（加藤委員） 

 

第１回高麗地区学校運営協議会 司会（未定）・記録（青柳） 

１ 開  会 （大里校長） 

２ あいさつ （潮田会長）・（志村校長） 

３ 自己紹介 （座席順） 

４ 報  告  

・高麗地区小中一貫教育グランドデザイン 【資料１】 

・高麗小学校経営方針          【資料２】 

・高麗中学校経営方針          【資料３】 

５ 協  議 

（１）令和５年度会長および副会長の選出 

  ・立候補 会長：潮田委員 副会長：横手委員 

  ・承認 参加者多数により承認 

６ その他 

  ・令和５年度学校運営協議会 開催日について【資料４】 

７ 閉  会（大里校長） 

 

 

 


